

BAHMÜLLER expandiert Planungen für den Bau einer neuen Montagehalle erfolgreich gestartet



Voraussichtlich Ende des 2. Quartals 2021 startet BAHMÜLLER mit dem Bau einer weiteren Montagehalle am Standort Plüderhausen. Mit der Erweiterung der Montageflächen schreibt BAHMÜLLER die erfolgreiche Entwicklung der letzten Jahre fort.

Vor mehr als 75 Jahren wurde die Wilhelm Bahmüller Maschinenbau Präzisionswerkzeuge GmbH in Plüderhausen gegründet. Seitdem hat sich das Produktportfolio kontinuierlich weiterentwickelt und reicht heute in den drei Sparten von Präzisionsschleifmaschinen zur Feinstbearbeitung kleinster Bauteile, über voll automatisierte und verkettete Verarbeitungslinien für Verpackungen aus Wellpappe, bis hin zu individuellen Sonderaufnahmen für Präzisionswerkzeuge in modernen Bearbeitungszentren.

BAHMÜLLER gehört heute in seinen drei hochspezialisierten Geschäftsbereichen zu den absoluten Markt- und Technologieführern weltweit und hat sich in den letzten Jahren eine starke Marktposition erarbeitet.

BAHMÜLLER konnte vor allem im Bereich Wellpappenverarbeitung von einem dynamischen Verpackungsmarkt profitieren und über die letzten Jahre einen sehr guten Auftragseingang generieren. Um unsere Kunden auch weiterhin fristgerecht beliefern zu können, ist der weitere Ausbau der Flächen dringend erforderlich.

Bereits 2013 wurde auf dem Firmengelände ein neues Logistikzentrum eingeweiht, 2018 wurde eine weitere Montagehalle in Betrieb genommen und Anfang 2022 ist der Bezug der neuen 1.700 m² großen Montage- und Vorführhalle geplant.

Mit dieser zusätzlichen Fläche ist BAHMÜLLER gut gerüstet für die Zukunft und setzt damit auch ein klares Statement für den Standort Plüderhausen.